

Quitter son travail, un pas à franchir ?

Un jour ou l'autre, on a tous **une envie de partir**, de réaliser ses **rêves**, c'est généralement le signe que **l'on n'est pas encore à la bonne place ou sur la bonne voie**.



On se donne donc un **objectif ambitieux**, celui de devenir entrepreneur et de poursuivre sa propre voie. Celle dans laquelle nous souhaitons nous investir. Un problème se posera : même si vous travaillez sur votre projet tôt le matin ou tard le soir voire même les deux, le **temps viendra à manquer**... Vous allez vous rendre compte que **l'argent n'est plus une priorité**, mais que **la progression de votre projet l'est !**

Vous décidez donc qu'il serait temps de franchir le pas ! **Celui de quitter votre travail** pour pouvoir vous concentrer à 100 % sur votre projet ! Vous pourriez alors décupler votre **concentration** et votre progression investies grâce en partie à **l'effet cumulé**. C'est une excellente **décision**, mais c'est bien plus facile à dire qu'à faire...

Entre le moment où l'on **décide qu'il serait bien de quitter son travail** et le moment où on **le fait vraiment**, il peut s'écouler des mois **voire des années**, sans même que l'on ne s'en rende compte.

Aspiré que vous êtes par votre routine actuelle, généralement jonchée de mauvais réflexes, de mauvaises habitudes et d'un état esprit encore trop peu développé, votre temps s'écoule et il en découle une **frustration grandissante**. Il **grignote** petit à petit **l'intérêt que vous portez à votre travail** actuel. Vous ne **voyez pas le bout** et votre départ prend de plus en plus **l'allure d'une douce illusion**.

À partir de ce moment, **l'illusion laisse place aux doutes et aux blocages** qui étaient encore **inconnus** à ce jour ! Et l'on se dit, « **mais pourquoi diable suis-je encore là à perdre mon temps !** » Cela réside selon moi dans un critère assez simple, **vous avez peur ! Peur de l'échec, de l'insécurité financière**, de ne pas y arriver **malgré votre détermination** et la liste peut être encore longue... Mais ce n'est pas un échec pour autant, car vous en avez **pris conscience !**

On est d'accord, en prendre conscience ne vous aidera en rien à **franchir le pas**. C'est pourquoi dans un premier temps fixer **une deadline** est indispensable. Qu'elle soit dans 3, 6 ou 12 mois **donnez-vous une date**. Et quoi qu'il arrive vous devrez vous y tenir ! Et pour vous y tenir, une technique imparable est **d'en parler un maximum à vos proches**, amis et collègues de travail. Le moment échéant vous vous **sentirez obligé de vous y tenir** pour ne pas passer pour un c**.

Deuxième point important, **entourez-vous des bonnes personnes**, qui sont dans le **même état d'esprit** que vous ou même plus avancé et exprimez-vous afin qu'ils puissent vous **motiver, vous rassurez** et vous aider à franchir cette étape. A contrario, **éloignez-vous** de toutes les **personnes toxiques et négatives**. Ne parlez de votre projet qu'à ceux qui en ont déjà créé.

Et un dernier point à travailler est de **déconstruire cette peur de l'insécurité** en mettant en place tout ce qu'il se doit ne pas hésiter à faire **quelques sacrifices** au niveau de votre **train de vie actuel**. On ne peut pas avoir le beurre et l'argent du beurre.

Valentin TASSOT, 2021
Grillagemind